
一 般 質 問 通 告 一 覧 表

令和元年志木市議会 12月定例会



順位 質　問　者

１ 安 藤 圭 介 １ 水害・災害対策について

　 （１）避難所の開設基準と運用について

　 （２）速やかな情報通信手段の確保について

　 （３）河川監視カメラのアクセス集中への対策につ

　　いて

　 （４）水害時における市民の負担軽減について

２ 市民サービスの向上に向けた取組について

　 （１）マイナンバーカードの普及に向けた取組につ

　　いて

　 （２）税及び使用料・手数料のキャッシュレス化に

　　ついて

２ 天田いづみ １ 災害時の対応について

　 （１）給水について

　　

　 （２）避難所について

　 （３）指定管理者の対応について

２ 河川の水害対策について

　 （１）柳瀬川・新河岸川について

　 （２）水谷調節池について

　 （３）荒川第二調節池等について

３ 災害廃棄物処理計画について

　災害廃棄物処理計画の策定について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

総 務 部 長

総 務 部 長

総 務 部 長

総 務 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長

上下水道部長

総 務 部 長

企 画 部 長

都市整備部長

都市整備部長

都市整備部長

市民生活部長
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順位 質　問　者

２ 天田いづみ ４ 上下水道事業の包括委託の拡大について

　検討の状況について

５ 人材育成について

　組織に応じた人材の育成と配置について

６ 子どもたちへの支援について

　小学校へのスクールカウンセラーの派遣の拡充

について

３ 今 村 弘 志 １ 防災対策の推進について

　 （１）大規模災害発生時における避難所開設等の費

　　用をカバーするための防災・減災費用保険等

　　への加入について

   （２）夜間・雨天時の災害発生を想定した防災訓練

　　　　 の実施について

　　

   （３）妊産婦等の母子救護所となる避難所の設置に

　　ついて

２ 安全・安心対策の推進について

　 （１）自転車用ヘルメットの購入費の一部助成につ

　　いて　

　 （２）保育園前の道路や園児が散歩する場所をキッ

　　ズゾーンに設定する事について

３ 環境対策の推進について

　食品ロス削減について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

上下水道部長

企 画 部 長

教　育　長

総 務 部 長

総 務 部 長

総 務 部 長

都市整備部長

担 当 部 長

担 当 部 長
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順位 質　問　者

４ 西 川 和 男 １ 防災対策について

   （１）災害時の避難行動要支援者名簿登録者への支

　　援のあり方について

   （２）災害発生時における分かりやすい地域ごとの

　　情報発信について

２ 教育施策について

   （１）学校給食費の公会計化の取組について

   （２）学校の様々な課題に適切に対応するためのス

　　クールロイヤーの配置について

３ 福祉施策について

   （１）認知症サポーター チームオレンジへの取組に

　　　　 ついて

   （２）フレイルチェックを活用してのフレイル予防

　　の推進について

５ 吉 川 義 郎 １ 子育て支援について

　

   （１）保育士・幼稚園教諭の処遇改善と新規採用を

　　促進させるため、埼玉県の「保育士宿舎借上

　　補助事業」を活用することについて

   （２）新庁舎完成後、フォーシーズンズ志木８階に

　　児童館を含めた子育て支援・保育施設等に活

　　用することについて

   （３）現在、午前８時３０分から午後４時３０分ま

　　でとなっている公立保育園での一時保育利用

　　時間を午後７時まで延長することについて

   （４）志木駅周辺の保育園児の遊び場を確保するた

　  めに本町6丁目の農地を活用することについて

　　

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

担 当 部 長

担 当 部 長

教　育　長

教　育　長

健康福祉部長

健康福祉部長

担 当 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長
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順位 質　問　者

５ 吉 川 義 郎 　 （５）出産後受診していない新生児に対して聴覚検

　　査の受診勧奨とその費用の助成について

　 （６）双子や三つ子などの多胎児の子育て支援を強

　　化することについて

２ セクシャル・マイノリティ（性的少数者）支援に

ついて

　　

　志木市男女共同参画に関する市民意識調査を１

０月に実施した。

　 （１）問２９、問３０、問３１にセクシャル・マイ

　　ノリティについて尋ねているが、どのような

　　意図で質問したのか、及びその結果は、どの

　　ような回答であったか

　 （２）具体的な支援策は検討しているのか

　 （３）パートナーシップ認証制度について

６ 鈴 木 潔 １ 市民総合防災訓練を生かした災害対策について

　 （１）台風第１９号ではどのように生かされたのか

　　伺う

　 （２）避難行動要支援者名簿に登録されている方の

　　支援について

　 （３）各自主防災会との情報共有について

　 （４）地区災害対策本部について

　 （５）河川監視カメラの活用について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

担 当 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長

市　　　 長

（担当部長）

市　　　 長

（担当部長）

市　　　 長

（担当部長）

市　　　 長

（担当部長）

市　　　 長

（担当部長）
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順位 質　問　者

６ 鈴 木 潔 ２ 市道舗装について

　市道１２１５号線の舗装について

７ 岡 島 貴 弘 台風被害を踏まえ、今後の災害対応について

   （１）避難所運営マニュアルについて

   （２）台風第１９号による避難者の統計について

   （３）避難所の設置・受入体制などについて

   （４）避難所におけるルールや対応などについて

   （５）高齢者の避難について

   （６）ペットとの同伴避難について

   （７）避難所のＷｉ－Ｆｉ（無線ＬＡＮ）環境の整

　　備について

   （８）事前防災対応、情報発信などについて

   （９）自家用車の退避について

８ 多 田 光 宏 １ 就職氷河期世代の職員採用について

　　

　兵庫県宝塚市、三田市は「就職氷河期世代」と

される３０代半ばから４０代半ばまでの人を対象

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

担 当 部 長

市　　　 長

（担当部長）

市　　　 長

（担当部長）

市　　　 長

（担当部長）

市　　　 長

（担当部長）

市　　　 長

（担当部長）

市　　　 長

（担当部長）

市　　　 長

（担当部長）

市　　　 長

（担当部長）

市　　　 長

（担当部長）

企 画 部 長
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順位 質　問　者

８ 多 田 光 宏 にした正規職員の採用試験を実施した。志木市で

も同様の採用試験の実施を検討できないか

２ 市で扱う書類の脱はんこ化について

　千葉市では２０１４年に多くの書類の届け出手

続きで必要としていた「押印」を約２千種類の申

請手続きで署名又は記名押印の選択制にした。事

務手続きの簡略化や市民の利便性向上につながる

「押印」の廃止を検討できないか

３ 市のホームページについて

　今回の台風第１９号のときに市のホームページ

が表示されにくい状態が続いた。災害時でもホー

ムページがスムーズに表示されるよう、改善でき

ないか

９ 高 浦 康 彦 １ 市内公共施設の洪水対策について

　各公共施設（浄水場、教育施設、中継ポンプ場、

福祉施設等）の洪水対策について

２ 柳瀬川の土手と擁壁について

   （１）柳瀬川の土手の低地のかさ上げについて

   （２）高橋から栄橋の擁壁の改修について

３ 防災ラジオの普及と補助について

　防災行政無線の難聴対策として「防災ラジオ」

の普及と補助について

４ 正規職員の定員拡大について

　志木市定員管理計画の抜本的見直しについて

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

市　　　 長

担 当 部 長

各担当部長

担 当 部 長

担 当 部 長

総 務 部 長

企 画 部 長
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順位 質　問　者

９ 高 浦 康 彦 ５ 市民プールの建設について

　市民プールの建設について

６ 特定健診の無料化について

　特定健診の無料化について

１０ 水 谷 利 美 １ 子ども医療費助成制度について

　税等完納要件の撤廃について

２ 志木第四小学校内ふれあい館｢もくせい｣について

   （１）７月以降の管理状況について

   （２）来年度の管理内容について

３ 新庁舎について

   （１）最終の建築面積について

   （２）強風・水害対策について

   （３）避難所指定について

４ 台風第１９号について

   （１）避難場所について

   （２）避難所での対応について

   （３）課題と今後の改善について

５ 一般国道２５４号バイパスについて

　 （１）重要物流道路指定が決定したとき、市の広報

　　紙に掲載するべきと考えるが、その見解を問う

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

副　市　長

健康福祉部長

市　　　 長

市民生活部長

市民生活部長

総 務 部 長

総 務 部 長

総 務 部 長

総 務 部 長

総 務 部 長

総 務 部 長

市　　　 長
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順位 質　問　者

１０ 水 谷 利 美 　 （２）部分開通についての見解を問う

　 （３）手押し信号機、エレベーターの設置及び歩車

　　　　紙に掲載するべきと考えるが、その見解を問　　道分離信号機についての協議状況について

６ 教育問題について

　 （１）変形労働時間制の概要と市の見解について

　 （２）第２回複数・少人数指導体制推進事業検証委

　　　　 員会の議論の概要について

　 （３）来年度の塾の講師の派遣について

１１ 小 山 幹 雄 １ 交通安全について

　学童の通学路の安全問題及び交通指導員の増員

について

２ 東京２０２０パラリンピックについて

　先日、各新聞にパラリンピックの採火式を断っ

　　 たとの記事が掲載された。その断った理由をお聞

　　 きする

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

市　　　 長

教育政策部長

教育政策部長

副　市　長

市　　　 長

教育政策部長

教育政策部長
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